

**PELAKSANAAN PROGRAM GERAKAN LITERASI  
SEKOLAH DI MI NU NURUS SHOFA  
KARANGBENER BAE KUDUS  
TAHUN AJARAN 2022/2023**



**SKRIPSI**  
**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat**  
**Penyelesaian Tugas Akhir**  
**Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh:**  
**Mita Silfiasari**  
**NIM 1910310141**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBIYAH**  
**PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH**  
**TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge, Ngembalrejo. Bae. Kudus  
Kode Pos 51 Kudus 59322. Telp. (0291) 432677  
Fax. 441613. 438818 Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara:

Nama : Mita Silfiasari  
NIM : 1910310141  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
Judul : Pelaksanaan Program Gerakan Literasi Sekolah di MI NU Nurus Shofa Karangbener Bae Kudus Tahun Ajaran 2022/2023

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 16 Januari 2023 sampai dengan 10 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 17 April 2023

**Dr. Hj. Mazdalifah, S. Psi., M. Si.**  
NIP. 197901122003122002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge, Ngembalrejo. Bae. Kudus  
Kode Pos 51 Kudus 59322. Telp. (0291) 432677  
Fax. 441613. 438818 Website:: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

**Nama** : Mita Silfiyasari  
**NIM** : 1910310141  
**Fakultas** : Tarbiyah  
**Program Studi** : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
**Judul Skripsi** : Pelaksanaan Program Gerakan Literasi Sekolah di MI NU Nurur Shofa Karangbener Bae Kudus Tahun Ajaran 2022/2023

Telah diujikan pada 29 Mei 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majlis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Ketua/Penguji I	05/06 2023	
<u>Dr. Ashif Az Zafi, M.Pd. I.</u> NIP. 199208192019031008 Penguji II	05/06 2023	
<u>Elya Umi Hanik, M.Pd. I.</u> NIP. 199201242019032016 Sekretaris/Penguji III	05/06 2023	
<u>Dr. Hj. Muzdalifah, S. Psi., M. Si.</u> NIP. 197901122003122002 Dosen Pembimbing	06/06 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	06/06 2023	

**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Mita Silfiyasari**, NIM 1910310141 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 17 April 2023  
Yang Menyatakan,



**Mita Silfiyasari**  
**NIM: 1910310141**

## MOTTO

“Al ajru biqodritta’ab”

Hasil dari pada suatu perkara tergantung dari apa yang diusahakannya  
-Dawuh Guru-



## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah Robbil 'Alamin.*

Puji syukur *Alhamdulillah* dengan segala kerendahan hati atas segala nikmat dan limpahan rahmat-Mu yang senantiasa menghiasi kehidupan dan lantunan sholawat serta salam senantiasa turercurahkan kepada bagnda Nabi Agung Muhammad SAW sang teladan kehidupan bagi umatnya. Ungkapan rasa syukur yang melimpah atas karunia-MU peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dan semoga dapat memberikan manfaat untuk semua pihak. Skripsi ini peneliti persembahkan dengan segenap cinta dan do'a kepada:

1. Sumber semangat dan kesayangan peneliti, yaitu orang tua peneliti Bapak Sudar dan Ibu Sarni, yang selalu memberikan perhatian, cinta, kasih sayang dan selalu mendo'akan peneliti dalam setiap langkah yang peneliti ambil, hingga akhirnya peneliti dapat berhasil sampai pada titik ini. Terima kasih atas segala pengorbanan, dukungan semangat, motivasi, nasehat dan pelajaran hidup yang telah kalian berikan yang tidak akan peneliti proleh dari pendidikan formal.
2. Dr. Hj. Muzdalifah, S. Psi., M. Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan arahan dan bimbingan selama proses penyusunan skripsi.
3. Kepala Madrasah beserta para guru dan tenaga kependidikan serta peserta didik di MI NU Nurus Shofa yang telah memberikan ruang dan arahnya kepada peneliti.
4. Kakak-kakak peneliti Kak Suryanto, Kak Junaidi, Kak Wahono, Kak Rohmad Susanto dan Mbak Tyas Widianingsih, yang telah bersedia menjadi pendengar yang baik dan setia ketika peneliti mengalami masa kesulitan ketika menyelesaikan skripsi, yang senantiasa menuntun dan menggenggam tangan peneliti untuk melangkah bersama menuju kesuksesan. Terima kasih untuk do'a dan nasihat yang telah diberikan untuk peneliti selama ini.
5. Teman-teman peneliti, Billa, Nita dan Fina, yang telah membantu ketika di Kudus dan mendampingi peneliti serta memberikan semangat ketika peneliti mengalami kesulitan saat penyusunan skripsi. Selain itu juga teruntuk teman kelas Aini, Irul, Mbak Ulfa, Nia, Fatonah, Heni, Ghea dan Hana beserta teman-teman sekelas lainnya yang menemani selama perkuliahan, serta teman-teman satu bimbingan yang selalu memberi semangat dan dukungannya. Terima kasih atas segala bantuan, dukungan dan

semangat yang telah kalian berikan, semoga selalu diberikan kemudahan dalam menjalankan hal apapun.

Terima kasih yang sebesar-besarnya untuk semuanya, akhir kata peneliti persembahkan skripsi ini kepada orang-orang yang peneliti sayangi. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang. Amin.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ	A/a
ث	S/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<b>Madd</b>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/‘a	ء Akhir	A`/a`	بَا	Ba
د	D/d	ع akhir	‘A/a’	ء Awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	<b>Tasydid</b>		<b>Ya’ nisbah</b>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَکِيّ	Falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِيّ	‘alamiy
<b>‘Ain/Hamzah di Belakang</b>		<b>‘Ain/Hamzah di-waqf</b>		ان		<b>Vokal Rangkap</b>	
قَرَعَ	qara`a	الْفُرُوعُ	al-furu`	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara`a	الْقَضَاءُ	al-qada`	النَّسَمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	Syai`un
<b>Kata Majemuk dirangkai</b>				<b>Kata Majemuk Dipisah</b>		<b>Ta’ Marbutah</b>	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamaluddin		الدِّينِ جَمَالُ		Jamal al- din سَاعَةٌ Sa`ah	



## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah 'ala ni'matillah*, peneliti panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT atas pertolongan dan petunjuk-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir pembuatan skripsi, dalam rangka memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Studi Program Strata 1 (S1) Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah IAIN Kudus yang berjudul **“Pelaksanaan Program Gerakan Literasi Sekolah di MI NU Nurush Shofa Karangbener Bae Kudus Tahun Ajaran 2022/2023”**. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah ke pangkuan *Sayyidil Anbiya i wa Imamil Mursalin* yaitu Nabi Muhammad SAW, semoga di *Yaumul Qiyamah* nanti kita semua mendapatkan Syafaatnya. *Amiin Ya Robbal Alamiin...*

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti tidak mungkin berhasil tanpa adanya dukungan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi, maka dari itu peneliti mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M. Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat peneliti selesaikan.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si., selaku Dekan Fakultas tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penelitian skripsi ini.
3. Retno Susilowati, M. Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah IAIN Kudus.
4. Dr. Hj. Muzdalifah, S. Psi., M. Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan arahan dan bimbingan selama proses penyusunan skripsi.
5. Segenaap Bapak Ibu Guru beserta Peserta Didik di MI NU Nurush Shofa yang telah bersedia memberikan informasi dan dukungannya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Seluruh staf civitas akademik yang telah memberikan pelayanan dan pengarahan selama kuliah di IAIN Kudus.
7. Seluruh teman-teman seperjuangan PGMI D angkatan 2019 yang sudah menjadi pelengkap, pemanis, serta pewarna kehidupan selama di bangku perkuliahan. Terima kasih telah mengajarkan peneliti tentang arti dari sebuah kesabaran, kekeluargaan dan persahabatan sampai sekarang ini.

8. Kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu.

Atas bantuan tersebut sangat besar artinya bagi peneliti, maka tidak ada yang dapat disampaikan kecuali ucapan terima kasih dan semoga Allah SWT membalas dengan berlipat ganda semua amal baiknya. Peneliti menyadarri bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, akan tetapi peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti serta pembaca pada umumnya.

Kudus, 17 April 2023

Peneliti,

**Mita Silfiyasari**

**NIM: 1910310141**

